



Andrés Sansone, nuevo economista jefe del Santander, y Rodrigo Wagner, nuevo coordinador macro del Ministerio de Hacienda.

## Cambios en Hacienda: **Rodrigo Wagner** llega como coordinador macro

Cambios relevantes en Hacienda. La cartera informó que Andrés Sandone dejará el puesto clave de coordinador de Macroeconomía, que ejerció desde marzo de 2022. Su destino será el Banco Santander, hasta donde arribará como nuevo economista jefe, plaza vacante desde que Claudio Soto fue nominado como consejero del Banco Central en enero.

En su reemplazo, llegará el académico de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI), Rodrigo Wagner. El nuevo economista jefe es ingeniero agrónomo de la Universidad Católica y doctor en Economía por la Universidad de Harvard, con especialización en economía financiera e internacional.

■ **En el cargo reemplazará a Andrés Sandone, quien asume como economista jefe del Banco Santander.**

Cuenta con dos maestrías en la UC: en Gestión Pública y Economía Política.

Según detallaron en Hacienda, entre sus énfasis está el crecimiento económico, el financiamiento de proyectos de inversión y sus efectos macro-fiscales.

Hoy, Wagner es representante de Hacienda en Enami y es profesor asociado

de finanzas en la Escuela de Negocios de la UAI.

También ha participado en política: cercano a la Democracia Cristiana, fue uno de los principales asesores económicos de la candidatura presidencial de la senadora de la falange, Yasna Provoste, en 2021.

La Coordinación Macroeconómica se hace cargo de la relación con el Banco Central, elabora el Estado de la Hacienda Pública y las actualizaciones macro del Ejecutivo y está a cargo de la convocatoria anual de los comités de expertos que calculan el PIB tendencial y el precio del cobre de largo plazo, ambos insumos clave para el diseño del Presupuesto.